

BIG ISSUE

Hadiri Upacara HUT Bhayangkara Ke-78, Kodim 1311/Mrw Perkuat Sinergi TNI Polri di Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Jul 1, 2024 - 17:17



Personil Kodim 1311/Mrw Ikut upacara HUT Bhayangkara



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Petinggi Kodim 1311/Morowali beserta anggota hadir dalam upacara peringatan HUT Bhayangkara ke-78 yang berlangsung di halaman Kantor Bupati Morowali, Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Senin (01/07/2024).

Acara ini menjadi momen penting untuk mempererat hubungan dan kerjasama antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Morowali.

Upacara ini dipimpin langsung oleh Kapolres Kabupaten Morowali, AKBP Suprianto, S.I.K., M.H. Turut hadir dalam acara tersebut Unsur Forkopimda Morowali, Sekretaris Daerah Morowali Drs. Yusman Mahbub, M.Si., para asisten dan staf ahli Setkab Morowali, pejabat teras Pemkab Morowali, jajaran TNI-Polri Kabupaten Morowali, tokoh adat, para camat, lurah, dan kepala desa se-Kabupaten Morowali, serta tamu undangan dan insan pers. Upacara berlangsung dengan penuh khidmat, mencerminkan rasa hormat dan penghargaan terhadap jasa Bhayangkara.



Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki menyatakan bahwa peringatan HUT

Bhayangkara ke-78 ini merupakan momentum yang sangat baik untuk meningkatkan sinergitas antara TNI dan Polri dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia. "Melalui momentum ini, mari kita tingkatkan kerjasama dan sinergitas antara TNI dan Polri demi menjaga keamanan dan keutuhan wilayah kita," ujarnya.

Letkol Inf Alzaki juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus bersinergi dan bahu membahu dalam membangun Kabupaten Morowali yang lebih baik dan berkualitas.

"Pembangunan yang berkelanjutan memerlukan kerjasama dari semua pihak. Mari kita bersama-sama berkontribusi demi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Morowali," tambahnya.

Semoga sinergitas antara TNI dan Polri serta masyarakat dapat terus terjaga dan semakin kuat di masa mendatang " tutup Dandim.